

Antonio González y Carlos Coves reciben el carnet de embajadores de la ciudad

13/06/2019



La concejala de Turismo, Belén Alvarado, ha entregado el carnet de embajador de la ciudad de Elda a Antonio González y Carlos Coves de la empresa Creaciones Pecas y Carlos por la labor que desarrollan en el ámbito de las fiestas, tanto de Moros y Cristianos de Elda como de otras poblaciones y otras actividades festivas que se celebran en España. Alvarado ha resaltado que esta empresa familiar "ha ayudado a crecer la fiesta de Moros y Cristianos y a que los festeros luzcan sus mejores galas

gracias a su trabajo. Eldenses que llevan el nombre de Elda a otros lugares".

Por su parte, Antonio Gonzalez ha manifestado su sorpresa al recibir esta distinción que agradece porque "para mí Elda, la ciudad donde nací, es lo primero". Mientras que Carlos Coves está satisfecho de poder trabajar para las fiestas locales y de otras muchas poblaciones, "es lo que nos gusta y a lo que nos dedicamos".